

### Abschießen 2009: EHRENSCHEIBE FÜR ADOLF HENNECKE

Mit dem Abschießen am vergangenen Sonnabend beendete die Schützenbrüderschaft Freiheit die Schießsaison 2009. Nach der Begrüßung durch den Vorsitzenden Frank Dreilich und einem gemeinsamen Essen gab der stellvertretende Hauptschießleiter Nils Froböse die Ergebnisse für die Jugendabteilung (Luftgewehr) und Erwachsenen (Kleinkaliber) bekannt.

Die Konkurrenzscheiben entschieden Malte Winkler (29 Ringe/Schüler) und Kevin Schugk (30/Jugend, Junioren) für sich, während auf der Hauptscheibe Isabell Bergter (Schüler) mit 91 Ringen und Stephanie Dreilich (Jugend, Junioren) mit 99 Ringen die besten Ergebnisse erzielten. Die Ehrenscheibe nahm Stefan Becker (10/Teiler 64,0) in Empfang.

Bei den Erwachsenen gingen die ersten Plätze auf der Konkurrenzscheibe an Uwe Schneider (29/Schützenklasse), Ingrid Schubert (28/Damenklasse), Helmut Müller (29/Altersklasse) und Erika Wermke (30/Seniorenklasse). Die Hauptscheibe entschieden Tobias Richter (96 Ringe), Ingrid Schubert (90), Helga Steinemann (91) und Dieter Dröge (89) für sich. Die beste 10 (Teiler 520,4) auf der Ehrenscheibe erzielte Adolf Hennecke.

Weiter wurden folgende Auszeichnungen vergeben: Kai Kneistler (kleine Burgmedaille in Bronze), Kader Gül und Sigrid Hogreve (kleine Burgmedaille in Silber), Helga und Günter Steinemann erhielten die grüne Schützenschnur..



Die Gewinner des Abschießens und die Jungschützen.

Weitere Informationen finden Sie unter [www.sbfreiheit.de](http://www.sbfreiheit.de).

*Ursula Pinno, Schriftführerin*